

おおば地区 公民館だより

令和8年1月号

12月もあと数日となりました

今年もあと数日となりました。「公民館だより令和8年1月号」を制作をしている、今日は12月17日（水）です。12月に入って大変寒い日が続いていましたが、今日から少し暖かくなり、この公民館だよりが皆様のお手元に届く頃（26日）、また寒波がやってくるそうです。

今年（令和7年）の世相を表す漢字は「熊」が選ばれました。この地方では熊の出現はあまりなく被害もありませんが東北地方・北海道に於いては連日、熊の被害があり自衛隊まで出動する大騒動が起こりました。

他の大きな出来事では、日本で初の女性総理が誕生しました。高市総理の初心演説で「働いて、働いて、働いて、働いて、働いてまいります」が時代に逆行するのではと心配されました。

又 台湾についての発言で中国との間がややこしくなっています。高市総理「台湾有事は存立危機事態」だとなどと軽々にいわないで下さい。絶対に戦争はいやです。



12月最初の寒波・冬の穴見海岸で12月の寒波の時です

公民館長 小谷 明

11月18日（火）～26日（水）以名亭にて宇野雪村賞書道展（全国公募）がありました

明治45年二日市に生まれた宇野雪村は若くして書壇に頭角を現し、書道界のリーダーとなり、前衛書のパイオニアとして活躍されました。その功績は書道界に大きく輝いている。

今回26回「宇野雪村賞」の「特別賞受賞作品34点」一般、学生の部を以命亭ホールにて展示されました。



令和 7年 12月の公民館活動報告

書道教室	メディカル・ヨガ教室
12月6日（土） 参加者は7人 でした 皆さん大変上手になりました。	12月11日（木） 参加者は14人 でした 1年間健康でしたか？
和紙折り紙教室	オカリナ教室
12月17日（水） 公民館長は 休みましたので 写真は過去の ものです。	12月4日（木） 11日（木） 18日（木）は 予定です
カラオケ教室	
18日（木）に予定です。	

令和 8年 1月の公民館事業計画

書道教室	和紙折り紙教室
期 日 令和8年1月10日、24日（土） 時 間 午前 9：00～ 場 所 三谷コミュニティーセンター	期 日 令和8年1月21日（水） 時 間 午後1：30～ 場 所 三谷コミュニティーセンター
メディカル・ヨガ教室	カラオケ教室
期 日 令和8年1月9日（金）（変更で） 時 間 午後 7：30～ 場 所 浜坂南小学校	期 日 令和8年1月15日（木） 時 間 午後7：00～ 場 所 岡田宅
オカリナ教室	
期日、時間、場所はグループにお任せ	* （注意） メディカル・ヨガ教室の期日が変更 になっています